
19.12.2023 

Protokoll 

3. GSV 2023/24 

Protokoll: Shira Helmstetter 

Nicht-stimmberechtigte Anwesende:                                          

Lehrervertreter: Herr Hertelt                                 

Tagesordnung: 

1) Geschäftsordnung 

2) Berichte aus den Gremien  

3) Bericht vom Workshop 

4) DKMS-Schulprojekt 

5) AGs 

6) Auswertung Umfragen 

 

Geschäftsordnung: 

Elodie Nowikow und Lasse Klebe haben mögliche Änderung in 
Geschäftsordnung vorgestellt.  

Die Änderungen bezogen sich auf die Wahl der 
Schülersprecher*innen. 

      Zeitraum zur Kandidatur soll die ersten 6 Wochen eines 
Schuljahres umfassen 

      Verantwortung für die Wahl soll künftig das Wahl-Team und nicht 
die Schulleitung tragen  

Es wurde eine Abstimmung vorgenommen. 

Ergebnisse    dafür: 45    dagegen: 1    Enthaltungen: 2 
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Berichte aus den Gremien: 

Schulkonferenz:  

-Schulversuch wird schulintern evaluiert 

-wir bleiben im Schuljahr 2024/25 5-zügig 

-die Eingangstests werden nicht mehr benotet 

-Hinweis auf Praktikumsbörse 

GEV:  

-Lernzeitprojekte in den 8. Klassen 

-mehr Schüler*innen in GSV schicken 

Fachbereich Deutsch:  

- Kompetenzraster 

- Klausurersatzleistung > 1 Klausurersatzleistung pro Schuljahr, außer 
in Jahrgang 10 

Fachbereich GeWi:  

-Kompetenzraster 

BSA: Diskussion über Qualität von Schulessen und 
Essensverschwendung (vor allem an Grundschulen) 

Insta: @bsa_pankow 

Website: bsa-pankow.de 

Zeitung: Tadeuszkerner.zeitung@gmail.com 

 

Workshop (Schulhofgestaltung): 

-es wurden verschiedene Modelle für die Gestaltung des Schulhofs B 
entworfen                                                                                                  

-man hat sich auf ein Modell  

-Modell wird jetzt dem Senat vorgestellt 
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DKMS-Projekt: 

-DKMS fragt an, ob Interesse an einem Infovortrag zur 

Stammzellenspende mit anschließender Registrierungsaktion besteht 

Beschluss der GSV: Alle Fragen zu dem Projekt werden vom SV-Team 

gesammelt und weitergeleitet. Anschließend besprechen wir es 

wieder in der GSV. 

 

AGs (Updates): 

David Kaiser (10a) hat die AG Toiletten gegründet. 

AG Hygieneartikel: Hygieneartikel gibt es ab jetzt in zwei                                                       

(Mädchen-)Toiletten pro Gebäude 

AG Nahrung: Schulküche soll neugestaltet werden 

Schulmerch: AG arbeitet an Designs und plant eine Umfrage 

AG Social Media: Schule hat jetzt einen Instagram-Account: 

kurt_tucholsky_os 
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Auswertung Umfragen: 

-es gab zwei Umfragen für die Schülerschaft vom Förderverein (zum 

Sponsorenlauf und zur Gestaltung des Freizeitbereichs) 

-bisher haben nur 200 Schüler*innen teilgenommen 

-die Abbruchquote liegt bei 50% 

-Umfragen sind noch bis zum 20.12.2023 geöffnet und die 

Schülerschaft wird darum gebeten teilzunehmen 

Hier geht es zu den Umfragen: https://foerderverein-kto.de 

 

 

 

 

https://foerderverein-kto.de/

